

ISSN 2306-5001

Журнал входит в перечень анализируемых научных изданий ВАК

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

**Том 27. № 6.
Июнь 2020 г.**

Издается с 1993 года

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Ведев Алексей Леонидович — доктор экономических наук, директор Центра структурных исследований РАНХиГС при Президенте РФ

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Моргунов Вячеслав Иванович — доктор экономических наук, ведущий научный сотрудник РАНХиГС при Президенте РФ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Дробышевский Сергей Михайлович — доктор экономических наук, директор по научной работе Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Золотарева Анна Борисовна — кандидат юридических наук, руководитель Научного направления «Правовые исследования» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Кадочников Павел Анатольевич — кандидат экономических наук, ведущий научный сотрудник Научного направления «Реальный сектор» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Радыгин Александр Дмитриевич — доктор экономических наук, профессор, руководитель Научного направления «Институциональное развитие, собственность и корпоративное управление» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Синельников-Мурылев Сергей Германович — доктор экономических наук, профессор, научный руководитель Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Стародубровская Ирина Викторовна — кандидат экономических наук, руководитель Научного направления «Политическая экономия и региональное развитие» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

© «Экономическое развитие России», 2020

Воспроизведение материалов в любой форме допускается только с письменного разрешения редакции

ISSN 2306-5001

The journal is in the list of peer-reviewed scientific periodicals recommended by the Higher Attestation Commission

RUSSIAN ECONOMIC DEVELOPMENT

**Volume 27. № 6.
June 2020**

From 1993

EDITOR-in-CHIEF

Vedev, Aleksey Leonidovich — Doctor of Economic Sciences, Head of the Center for Structural Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

DEPUTY EDITOR-in-CHIEF

Morgunov, Vyacheslav Ivanovich — Doctor of Economic Sciences, Leading Researcher of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

EDITORIAL BOARD

Drobyshevsky, Sergey Mikhailovich — Doctor of Economic Sciences, Scientific Director of the Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Zolotareva, Anna Borisovna — Candidate of Legal Sciences, Head of the Center for Legal Sciences, Ye.T. Gaidar of the Institute for Economic Policy

Kadochnikov, Pavel Anatolievich — Candidate of Economic Sciences, Leading Researcher of the Center for Real Sector, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Radygin, Alexander Dmitrievich — Doctor of Economic Sciences, Professor, Head of the Center for Institutional Development, Ownership and Corporate Governance, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Sinelnikov-Murylev, Sergey Germanovich — Doctor of Economic Sciences, Professor, Academic Director of the Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

Starodubrovskaya, Irina Viktorovna — Candidate of Economic Sciences, Head of the Center for Political Economy and Regional Development, Ye.T. Gaidar Institute for Economic Policy

© Russian Economic Development, 2020

Any reproduction, in whatever form and by whatever media, is expressly prohibited without the prior written consent of the journal

Содержание

МАКРОЭКОНОМИКА

Исполнение федерального бюджета в январе–апреле 2020 г.: профицит бюджета обеспечен за счет роста неналоговых доходов. Белёв С. Г., Тищенко Т. В.	4
--	---

Анализ распространения последствий пандемии коронавируса в отраслевом разрезе: межотраслевые связи и мультипликативные эффекты. Пономарев Ю. Ю., Евдокимов Д. Ю.	8
---	---

Построение индекса предпринимательской уверенности в России на основе анализа тональности новостных текстов в Интернете. Ульянкин Ф. В., Полбин А. В.	22
--	----

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Хозяйственное обозрение (март–июнь 2020 г.). Аукуционек С. П., Егоров А. С., Баширова И. А., Сержантова Т. В.	28
--	----

Почему высокие цены на бензин оказывают пагубное воздействие на российскую экономику? Гордеев Д. С., Полбин А. В.	36
---	----

АГРОСЕКТОР

Риск ограничения занятости иностранных мигрантов в сельском хозяйстве России в условиях пандемии. Потапова А. А.	44
--	----

ФИНАНСОВЫЙ СЕКТОР

Оценка состояния банковского сектора. Зубарев А. В., Шилов К. Д.	54
--	----

НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ

Автоматический обмен налоговой информацией как ключевой элемент развития среды для налогового комплаенса. Левашенко А. Д., Коваль А. А.	63
---	----

ОБРАЗОВАНИЕ

Оценка потерь образовательных организаций от сокращения объемов дополнительных образовательных услуг населению в период пандемии. Тищенко А. С.	73
--	----

СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА

Демографическая ситуация и социально-экономическое положение регионов в апреле 2020 г. (по результатам регулярного Мониторинга ИНСАП РАНХиГС). Хасанова Р. Р., Флоринская Ю. Ф., Зубаревич Н. В., Бурдяк А. Я.	80
---	----

РЕГИОНЫ

Региональные бюджеты в январе–апреле 2020 г.: сокращение доходов стало неизбежным. Дерюгин А. Н.	101
--	-----

Contents

MACROECONOMICS

Execution of the Federal Budget in January–April 2020: Budget Surplus is Due to Non-Tax Revenues Growth.

Belev S. G., Tischenko T. V. 4

Analysis of the Coronavirus Pandemic Sectoral Implications: Cross-Sectoral Linkages and Multiplier Effects.

Ponomarev Yu. Yu., Evdokimov D. Yu. 8

Construction of a Business Confidence Index for Russia Based on the Sentiment Analysis of News Texts from the Internet.

Ulyankin F. V., Polbin A. V. 22

INDUSTRY

Survey of Current Business (March–June 2020).

Aukutsionek S. P., Yegorov A. S., Bachirova I. A., Serzhantova T. V. 28

Why Are High Gasoline Prices Detrimental to the Russian Economy?

Gordeev D. S., Polbin A. V. 36

AGROSECTOR

Risk of Constraints in Attraction of Foreign Migrants to the Russian Agriculture amid the Pandemic. Potapova A. A. 44

FINANCIAL SECTOR

Assessment of the Situation in the Banking Sector. Zubarev A. V., Shilov K. D. 54

TAXATION

Automatic Exchange of Tax Information as a Key Element in the Development of the Environment for Tax Compliance. Levashenko A. D., Koval A. A. 63

EDUCATION

Assessment of Losses of Educational Organizations from the Reduction of Additional Educational Services to the Population during the Pandemic.

Tishchenko A. S. 73

SOCIAL SPHERE

Demographic and Socio-Economic Regional Indicators in April 2020.

Khasanova R. R., Florinskaya Yu. F., Zubarevich N. V., Burdyak A. Ya. 80

REGIONS

Regions' Budgets in January–April 2020: Contraction of Revenues Has Become Inevitable. Deryugin A. N. 101